

# Dukung Program Lingkungan Kampus, Indosat Bantu 100 Sepeda

Tuesday, 04 Februari 2014 WIB, Oleh: Agung



Universitas Gadjah Mada menerima bantuan 100 unit sepeda dari PT Indosat Tbk. Bantuan diserahkan Presiden Direktur dan CEO Indosat, Alexander Rusli dan diterima Wakil Rektor Bidang Kerjasama dan Alumni, Prof. Ir. Dwikorita Karnawati, M.Sc., Ph.D di Fakultas Teknologi Pertanian UGM, Senin sore (3/2). Turut menyaksikan Dekan, Dr.Ir. Lilik Sutiarmo, M.Eng; Wakil Dekan Bidang Alumni, Kerja Sama dan Pengembangan Usaha, Dr. Ir. R. Wahyu Supartono; CEO Ooredoo Group, Dr. Nasser Marafih; dan Chief Commercial Officer Ooredoo Group, Cynthia Gordon.

Bantuan 100 unit merupakan kegiatan Corporate Social Responsibility (CSR) PT Indosat dalam rangka mendukung program lingkungan di kampus-kampus. Bantuan ini menjadi komitmen PT Indosat dalam meningkatkan kualitas hidup manusia sekaligus memanfaatkan potensi bisnis.

Alexander Rusli mengatakan PT Indosat menangkap beragam potensi dan kesempatan yang dimiliki anak muda Indonesia yang berumur 16-29 tahun. Dengan jumlah mencapai 26 persen dari total populasi, PT Indosat sebagai perusahaan telekomunikasi dengan induk perusahaan Ooredoo selalu memahami pentingnya peran anak muda sebagai penggerak negeri.

"Indosat dengan berbagai produk layanan terus mendukung agar anak muda Indonesia mendapatkan manfaat dari teknologi ICT, dan terus mendorong beberapa hal diantaranya terhadap kondisi layanan data yang masih minim di Indonesia", ujar Alexander Rusli.

Wakil Rektor Bidang Kerjasama dan Alumni, Dwikorita Karnawati menyampaikan ucapan terima kasih atas kepedulian PT Indosat pada program lingkungan di kampus UGM. Bantuan 100 sepeda

sangat mendukung program *blue campus* yang tengah gencar dilakukan UGM saat ini.

"Blue Campus lebih dari sekedar Green Campus, karena didalamnya juga terkait masalah energi dan sepeda menjadi salah satu alat transportasi kampus untuk mendukung program itu", tutur Dwikorita.

Selain bantuan sepeda, PT Indosat menyampaikan beasiswa awal sebesar 20 juta rupiah untuk mahasiswa UGM. Setelah acara penyerahan para pimpinan universitas, fakultas dan jajaran PT Indosat bersepeda keliling kampus dan singgah di Balairung dan disambut Rektor UGM, Prof. Dr. Pratikno, M.Soc., Sc. (Humas UGM/ Agung)

---

## **Berita Terkait**

- [BNI Dukung Program Safety Health And Environment UGM](#)
- [Peringati Hari Lingkungan Hidup, ARDGISS UGM Gelar ABC2](#)
- [Bantuan 200 Sepeda untuk Mahasiswa](#)
- [Mahasiswa Baru Dukung Kebijakan Kampus Educopolis](#)
- [Fahrudin Darmawan, Duta Sepeda Kampus UGM](#)